

# 咲きほころ

「自分が好き」「友達大好き」「学校大好き」  
「南関大好き」な子どもたちに！

R7.12.3 学校だより 第8号 文責 平川尚子

## しっかり学び、きずな を深めた修学旅行



10月29日、30日は修学旅行でした。子どもたちにとっては小学校6年間の中で一番の楽しいイベントになるかもしれません。子どもたちは、長崎での平和学習も、キッザニアでの模擬職場体験にも一生懸命に取り組み、真剣に学んでいました。フィールドワークや講話ではしっかり話を聞き、メモをとっていました。その前向きな姿に講師の方々からお褒めの言葉も頂きました。バスの中では、自分たちでクイズを出し合うなど、楽しく過ごして仲間のきずなを深めました。子どもたちの心に残る2日間になったと思います。これから平和な世の中が続くように、行動する大人に育ってくれることと期待が膨らみました。

## 町の友だちと水俣に ついて考えた集団宿泊



5年生は、11月4日、5日で、芦北と水俣に行きました。水俣では、水俣病について学習して環境を守る暮らしをしようという気持ちをもちました。その後にあしきた青少年の家に行き、ナイトハイクやペーロン競走等を楽しみました。天気も良

く、いつもできない学習と体験ができた2日間でした。学んだことをこれから的生活にいかしていくことでしょう。集団宿泊は南関町の5年生58名が一緒に活動します。中学生になる前に一緒に過ごす経験をすることで、進学の不安も減り、仲間意識も強くなったことだと思います。

## スペシャル読み聞かせ

10月は読書月間でした。毎日、多くの子どもたちが図書室に行き、本に親しました。読み聞かせの会 クローバーの方々によるスペシャル読み聞かせもありました。仕掛け絵本やパネルシアター「とんぼのめがね」、「だいおういかのいかたろう」がありました。歌を歌ったり、ダンスをしたり楽しい時間でした。クローバーの皆様、いつもありがとうございます！



## 楽しかったよ！四小まつり

11月22日（土）にPTAの有志の方による四小まつりがありました。カレーやポップコーンなどの食バーガーがあったり、ゲームコーナーがあったり、コーラの早飲みを楽しんだり、みんなでbingoをしてお土産をいただいたり。楽しいことがつまた、1日でした。天気もよくて、運動場で友だちや大人の方との交流がたくさんできました。来年度入学のお子さんにも招待状が届けてあったので、四小のあったかな雰囲気を実感していただけた良い機会になりました。ありがとうございました。



コーラの早飲みの様子

## 力走。感動。持久走大会

11月25日（火）に校内持久走大会がありました。3・4年生のスタートの直前に雨が降ましたが、スタートする頃には雨も上がりました。水たまり等もあるコースでしたが、参加した全校児童が、前向きに自分の目標タイムに挑戦することができました。子どもたちのすがすがしい走りに感動した大会でした。内田川沿いのコースの草刈りを地域の方も自主的にしてください、感謝の気持ちでいっぱいです。草の生えていない見通しのよいコースだったので、子どもたちの様子も見守りやすくて応援にも力が入りました。地域の皆様、感謝申し上げます。

